

投稿ひろば

吉岡交流会

そば打ち体験で 地域交流

5月29日(土)に吉岡公民館でそば打ち体験を行いました。地域の方々30名が集まり、日頃はお店で注文して食べているそばを、そば粉からすべて手作りに挑戦しました。そば打ちを教えてください



たのはオーイげんき会の皆さん。そば粉をこね、麺棒で伸ばし、均等に切って美味しそうにできたそばにみんな大満足。味も文句なしの美味しさで楽しい交流ができました。

エコバックづくり 挑戦

7月18日(日)に安雲拓心苑のケアマネージャー井上さんを招き、介護保険と町のサービスについて勉強会を開催しました。参加した地域の方々は、丁寧に説明してくれる井上さんの話にとっても真剣な表情でした。勉強会の後は、新聞紙を使ったエコバック作りに挑戦。思ったより可愛いバックが出来たととても喜んでくれました。ごみの減量化につながる取り組みになったようです。



折り紙づくりで 子どもたちとの交流

8月9日(月)に吉岡子供会が参加して、折り紙作りを行いました。指導してくれたのは、ネットワーク友枝の今田孝行さん。犬、猫、牛、飛んでいる鶴など、今にも動き出しそうなくらい上手な今田さんの折り紙に子どもたちはビックリ。一人ひとり教えてもらいながら、子どもたちは一生懸命折り紙作りを楽しみました。昼食は、竹を割って流しソーメンで子どもたちをおもてなし。夏休みの楽しい思い出づくりが出来たようでした。



美しい川の保全活動

うばけら

7月18日(日)に、うばけらの活動拠点「谷山川」の草刈作業を行いました。この日の最高気温は35度。集合時は元氣一杯だったメンバーも、2時間の作業終了時には汗だくでとても疲れました。休憩で食べたカキ氷が火照った体を冷やしてくれてとてもおいしかったです。草で覆われていた谷山川の石積みが、草刈作業できれいに姿を現し、谷山川も涼しそうでした。

したんかわ
よろうかい

毎月19日の草刈活動

7月19日(月)に、友枝川の草刈作業を行いました。太陽が容赦なく照り付ける炎天下のなか、男性は草刈機で河川敷の草刈作業。女性も河川内の草刈機で作業ができません。場所の草を抜きました。休憩時の水分補給は冷蔵庫で冷やしたおいしいスイカ。日陰に集合したメンバーは汗を拭いながらスイカを食べて2時間半の草刈作業を終えました。



サルビアを植えて 花一杯活動

7月17日(土)に安雲西の子供会でプランターにサルビアを植えました。20個のプランターに植えたサルビアはよく人が通る県道沿いに設置し、環境美化に取り組みしました。



安全に暮らせる 地域づくり

新規住宅の建築により新たな転入者も増えてきたことから、幼児を育てる地域の方々が安心して子育てができるように、6月21日(月)に地域の力で安全活動に取り組みしました。実施場所は蘆原池で、ガードレール下に転落防止のロープを設置しました。



きれいに咲いた あじさいロード

上毛好き好き
あじさいチーム

昨年より大きくなったあじさいがきれいに咲きました。通行する方にきれいなあじさいを見せよう



えるように、6月16日(水)と6月24日(木)に草刈を行いました。電話で、「あじさいを見に行きたいのですがどこですか」と「きれいなあじさいを見ました」との声があり、活動の喜びを感じることが出来ました。

7月18日(日)には来年もきれいなあじさいが咲くように剪定作業を行いました。少しずつ大きくなって行くあじさいの株を見て、とてもうれしくなった一日でした。



投稿ひろば

安雲西交流会

看板づくりに集合

6月12日(土)に安雲公民館で地域づくりの参画意識の高揚と地域のつながりを深めるため看板づくりを行いました。看板は子どもたちに色づけしてもらい、カラフルで目立つ看板が完成しました。看板の設置により地域づくり

